

châteauroux

roulataclès

Même Calo en rit

Mercredi soir, lors de son concert donné place Voltaire dans le cadre du festival Darc, Calogéro a ironisé sur les plantations municipales de la place de la République, qui font actuellement parler d'elles sur les réseaux sociaux, pour leur allure pour le moins suggestive. L'artiste en a en effet plaisanté avec le public, en expliquant que « *selon la rumeur, le jardinier de la place de République allait se reconvertir et ouvrir un sex-shop...* » Cela a beaucoup fait rire les 5.000 spectateurs, dont Gil Avérous, maire de la ville et beau joueur.

